

OPOSISI

Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Desa Caringin Lakukan Anjagsana untuk Meningkatkan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Jun 28, 2024 - 12:38



Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Desa Caringin Lakukan Anjagsana untuk Meningkatkan Kamtibmas

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Polsek Gegerbitung, Aipda Dadang Suhendar S.Pd, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau anjangsana ke rumah-rumah warga di Kampung Tanjung Sirna, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi, pada hari Jumat, 28 Juni 2024, mulai pukul 09.00 WIB.

Kegiatan anjangsana ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga Kamtibmas. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Dadang memberikan beberapa himbauan kepada warga, di antaranya:

1. Mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Caringin dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos Siskamling.
2. Menyampaikan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kewaspadaan terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam.
3. Mengingatkan warga untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Warga diimbau untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. Menghimbau agar tidak mudah terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilu 2024.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE, menyatakan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari upaya Polsek Gegerbitung untuk terus meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat. "Kegiatan anjangsana ini merupakan wujud nyata kepedulian polisi terhadap masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa warga merasa aman dan terlindungi, serta teredukasi dengan baik mengenai pentingnya menjaga Kamtibmas," ujar IPTU Bayu Sunarti Agustina SE.

Selama kegiatan berlangsung, situasi berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Warga Desa Caringin menyambut baik kegiatan ini dan berterima kasih atas perhatian dan himbauan yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan masyarakat Desa Caringin dapat lebih proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan serta mendukung terciptanya situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah mereka.